

教育目標

○よく考えくふうする子 ○思いやりのある子 ○つよい心と体をもつ子



忠生小だより

学校HPは [こちら](#)

町田市立 忠生小学校

校長 西 和昌

2024年度1月号

令和7年1月8日 発行

新しい年を迎えて

校長 西 和昌

令和7年（2025年）を迎えました。本年もよろしくお願い申し上げます。

いよいよ3学期です。3か月しかなく、あっという間に過ぎ去ってしまう感じもありますが、さらなる成長を目指して取り組んでまいります。保護者、地域の皆様におかれましては、変わらぬご支援、ご協力の程お願いいたします。

さて、冬の冷たい風が吹く朝、空を見上げると、小鳥たちが群れをなして飛び回っているのをよく見かけます。見た目には同じように飛んでいる小鳥たちですが、よく見ると、異なる種類の鳥が混ざり合い、協力しながら空を舞っていることに気づきます。この「混群」という現象は、小鳥たちが生き残るために発展させた知恵の一つです。

小鳥たちは、寒い冬を乗り越えるため、個々に行動するのではなく、互いに協力して生きています。異なる種類の鳥が一緒にいることで、危険を察知する感覚や餌を見つける能力も高まるそうです。また、群れの中には情報を共有するシステムがあり、餌場や安全な場所をお互いに知らせ合うことができるのだそうです。このように、違った力を合わせて生きることが、彼らの生存の鍵となっているのです。（AIに調べてもらいました。）

私たちも、日々の学校生活の中で、この小鳥たちのように助け合い、協力することがとても大切です。例えば、困った時には友達や先生に頼り、また誰かが困っているときには手を差し伸べて助けることが、学校生活をより豊かにしてくれます。クラスメートとの協力は、学び合い、成長し合うために欠かせません。

新しい年を迎え、私たちも小鳥たちの混群のように、お互いに支え合い、助け合って一歩ずつ前に進んでいきましょう。一人一人の力は小さいかもしれませんが、みんなで力を合わせることで、大きな力となります。困難に直面したときも、共に乗り越えることができるように、協力の大切さを忘れずにいたいですね。

【行事予定について】

日にち	曜日	1月の主な行事
1	水	元日
2	木	
3	金	学校閉庁日終
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	冬季休業日終 校内一斉安全点検
8	水	始業式 特別時程 午前授業（給食なし） 安全指導 心のアンケート始
9	木	特別時程 給食始
10	金	特別時程 心のアンケート終 身体計測（6） 町田の子申し込み締め切り ★
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	たてわり活動 身体計測（5） 学年行事（い・く） 放課後英語教室
15	水	特別時程 午前授業 身体計測（4） 3R 出前授業（4）
16	木	朝学習 身体計測（3）
17	金	特別時程 ★
18	土	
19	日	
20	月	朝学習 身体計測（2） クラブ活動 クラブ活動見学（3） 書初め展始
21	火	忠生タイム 身体計測（1） 音楽会会場設営（6）
22	水	特別時程 午前授業 身体計測（い・く）
23	木	たてわり活動
24	金	特別時程 学校公開・道徳公開 川上村移動教室保護者説明会 学校運営協議会 書初め展終 ★
25	土	
26	日	
27	月	朝学習 委員会活動
28	火	忠生タイム 放課後英語教室
29	水	特別時程
30	木	集会
31	金	特別時程 いじめ対応チーム 学校教材費の納期限（口座振替日）

★ スクールカウンセラー勤務日

※今月の避難訓練は、予告なしで行います。

【諸連絡】

〈道徳授業地区公開講座について〉

道徳担当 茂木 典子

保護者・地域の方々へ道徳の授業を公開し、講座を設定し、意見交換会をおこないます。子供たちの健全育成を願い、学校関係者だけでなく、保護者・地域の方々に参加していただき、学校・家庭・地域社会における心の教育のあり方や連携について、相互の理解を深めることをねらいとしています。

詳しい内容につきましては、学校からのお便りをご覧ください。

〈たてわり活動の取り組み〉

特別活動部 柏木 音

本校では、定期的に朝の時間を活用して「たてわりあそび」を行っています。6年生をリーダーとした班をつくり、全学年で一緒に遊ぶ時間を設定しています。3学期からは、次年度のリーダーとして動く5年生が中心となり活動する時間もあります。異学年交流を行う中で、様々な視点を持ち、豊かな人間関係を築けるようになってほしいと思います。困っている児童がいたら、どの学年でも声をかけて助け合える環境に繋げていきます。

〈体力向上の取り組み〉

体育主任 勝俣 高地

本校では、本年度から、準備運動として「ただおっこ体操」に取り組んでいます。運動会の準備運動でも取り組みました。短い時間で楽しく心拍数を上げることができる体操を取り入れています。身体を動かすことがより楽しくなればと思います。

12月には、全校で持久走習慣を実施しました。楽しく走る子どもたちの様子が見られました。寒い季節となり、身体の免疫が落ちやすくなりますが、引き続き、運動することが楽しくなり健康的に過ごすことができるよう指導してまいります。

ご家庭でも、お子様に積極的に運動するようお声かけいただけたら幸いです。ご協力をよろしくお願いいたします。